

Fiona et Elena ou le judo conjugué au féminin

Dans la délégation jurassienne, elles ne seront que deux – Fiona Moser (JC Delémont) et Elena Assuelli (JC Boécourt/JC Moutier) – à représenter le judo jurassien au féminin. Carolane Tournier, tout comme Sarah Groëll, ont dû renoncer sur blessure: «Je n'ai disputé qu'un tournoi élite cette saison, puis je me suis blessée, je ne pensais donc pas être qualifiée. J'ai hésité un moment, mais j'ai préféré renoncer et repartir en pleine forme l'an prochain», explique Sarah Groëll.

Les espoirs de médailles reposeront donc sur les épaules de Fiona Moser et d'Elena Assuelli. La première nommée s'était parée de bronze l'an dernier, mais a désormais changé de catégorie (espoirs + 63 kg). «Je ne sais pas vraiment comment aborder cette compétition. Je sais que physiquement je me sentirai mieux, mais que les combats seront plus durs», note la judoka du JC Delémont.

Elena Assuelli concourra elle dans deux catégories (espoirs et juniors). «Je vise un podium dans ma catégorie d'âge; en juniors je m'aligne pour voir comment ça se passe», note la jeune fille du JC Boécourt, qui a décroché de nombreux podiums durant la saison. «Elle est très régulière aux entraînements, elle est montée en force», souligne Sarah Groëll. A Macolin, Elena pourra compter sur de nombreux soutiens: «Mes camarades de classe viendront m'encourager, même s'ils ne connaissent pas grand-chose au judo!», se réjouit-elle. **JED**